

NKオンリーワン通信

H27.6.29

VOL.49

新年度の忙しさにかまけて、オンリーワン通信の発行を怠けてしまい申し訳ありません m(_ _)m。その代わりと行っては何ですが、少しタイトル文字を変更してみました。いかがでしょうか?さて、今回は、6月11日に、北高として初めてデンカビッグ スワンスタジアムで行った体育祭の様子です。当日は本当に多くの皆様からおいでいただきました。大変ありがとうございました。



H27:6:11 ビッグスワシでの体育祭

6月11日、デンカビッグスワンスタジアムで体育祭が行われました。ビッグスワンでの開催は北高初の試みです。生徒会のみなさん、体育科の先生方、本当に多くの人たちが見えないところで動いてくれました。みなさんに感謝!



く開会式>

今年は、3年生のクラス数に合わせ、赤、黄、青、紫、緑、橙、桃の7軍での対戦となりました。それぞれが、おそろいのTシャツを着て、ビッグスワンを堂々の行進です。



吹奏楽部も演奏で盛り上げてくれました



7軍の団長による選手宣誓。各軍とも優勝目指して団結して頑張ってください!!

<競技開始>

まずは、男子の100m走から競技が始まりました。ビッグスワンのトラックを走る機会はめったにないこと。みんな一生懸命走っていましたね。なんかいつもより速く走れたんじゃない(^_^)



ビッグスワンを駆け抜けろ~!

<mark>力を合わせて</mark> 頑張るぞ~!!

北高冬の名物行事の綱引きも今回の種目に取り入れました。みんなで息を合わせて、力を合わせて行う競技。チームワークが問われます。

<県立幼稚園との交流>

今年6年目を迎えた、県立幼稚園との交流企画。今年は北陸新幹線の開業を祝い、「ビッグスワンを駆け抜けろ!レインボー列車出発進行~!!」。めくったカードと同じ色のお兄さん、お姉さんと一緒に列車に乗って、ゴールへ走ります。

力を合わせて、ゴールを目指せ~!がんばれ~!!



出発進行〜!! ピーッ!

スターターは駅長 に扮した校長先生 (園長先生)。笛の 合図でスタートで す



レースの後は、みんなでダンス!今年は**「手と手をつないで」。**園児たちは元気に踊ってくれました。北高生も負けずに元気よく踊れたかな?

園児たちのかわいさと純粋さに、本 当に心が和むひとときでした。県立幼 稚園の先生方、園児のみなさん、あり がとうございました!!



<応援合戦>

体育祭の華、応援合戦!今年も各軍、工夫をこらした応援を繰り広げてくれました。



<佐渡おけさ・新潟甚句>

北高の体育祭といえば、伝統の「佐渡おけさ」と「新潟甚句」です。ビッグスワンのトラックで全校生徒が踊る姿は圧巻でした!新潟祭りにも負けないね(^_^)



各軍とも自軍のテーマに沿ったパネルを作成し、体育祭を彩ってくれました。



く閉会式>



競技もすべて終わり、全員でスタンドの清掃 や後片付けをしてから、閉会式。総合優勝の赤 軍に生徒会長から優勝旗が贈られました。

おめでとう!!

初めてのビッグスワンでの体育祭。不安もありましたが、生徒会役員、体育科をはじめとするすべて先生方、そして生徒たち一人ひとりがしっかり自分の仕事をしてくれたおかげで、す

ばらしい体育祭となりました。ただ、保護者の皆さんからは、「閉会式を見たかった。」 という声をお聞きしました。来年度に向けて、改善すべきところは改善し、よりよい体育 祭となるよう努めていきたいと思います。ありがとうございました!!

当日は報道各社も取材に訪れ、夕方のニュースや翌日の朝刊で紹介されました。